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REQUERIMENTO 
 
 
 
Assunto: Unidade de Saúde dos Cedros em risco de encerrar  
 
 
 

Considerando a importância e o papel inestimável que a Unidade de Saúde dos 

Cedros tem desempenhado junto da população daquela freguesia. 

Considerando que aquela Unidade de Saúde serve mais de oitocentos utentes que 

beneficiam, assim, de serviço médico e de enfermagem próximos, evitando em muitos 

casos deslocações à cidade da Horta. 

Considerando que a população abrangida por aquele serviço reconhece o valor e 

a importância da manutenção daquela Unidade de Saúde a funcionar na freguesia.  

Considerando que desde há anos tem sido a Casa do Povo dos Cedros a assumir 

o pagamento do funcionário que garante os serviços administrativos  e de apoio ao 

médico da Unidade. 

Considerando que a situação financeira daquela Casa do Povo não permite 

continuar a assumir os encargos com o pagamento do funcionário em causa. 

Considerando que as tentativas desenvolvidas pela Direcção daquela Casa do 

Povo no sentido de garantir o comprometimento dos serviços do Governo Regional no 

pagamento das despesas em causa não surtiram qualquer efeito até à data. 

Considerando que em declarações à Comissão dos Assuntos Sociais da 

Assembleia Legislativa Regional dos Açores o Secretário da tutela afirmou, em 

Novembro, que aguardava um parecer do Centro de Saúde da Horta sobre este assunto. 

Considerando que a hipótese que se levanta neste momento é o encerramento a 

curto prazo da Unidade de Saúde dos Cedros e a transferência do atendimento aos 

utentes para o Centro de Saúde da Horta. 

Considerando que essa é uma solução penalizadora para a população da 

freguesia e por isso inaceitável, sobretudo porque afectará os mais idosos e mais 

dependentes daquele serviço . 

 



Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao Governo Regional 

dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

 
1. Está ou não o Governo Regional disposto a assumir os encargos com o 

funcionário que garanta a continuação do serviço médico na Unidade de Saúde 

dos Cedros? 

2. Qual a posição e parecer do Centro de Saúde da Horta sobre esta questão? 

 
 
Horta, 26 de Janeiro  de 2004 
 
 

 
Jorge Costa Pereira 

Deputado Regional 
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